
 
 

Verbale Riunione O.I.V. del 31/01/2023 

 

In data 31 gennaio 2023 alle ore 14.00 presso la sede dell’Arsial in Roma Via Rodolfo Lanciani, 38 è presente 

l’O.I.V. in forma monocratica nella persona del Presidente Dr. Zannella Alessandro giusta nomina da parte 

del C.d.A. dell’Ente in data 04/11/2022 con Delibera n.69. 

Si procede alla seconda giornata di udizione dei Dirigenti ai fini della valutazione della perfomance finale 2022 

propedeutica alla proposta dell’OIV da sottoporre al Commissario Straordinario ai fini dell’attribuzione del 

punteggio definitivo. 

Viene ascoltato il Dr. Giorgio Antonio Presicce Dirigente dell’Area Sperimentazione e diffusione 

dell’innovazione nel sistema Agro-Zootecnico, il quale relaziona l’attività svolta nel 2022 in maniera ampia 

ed esaustiva fornendo un dettaglio di tutte le attività svolte con copiosa documentazione fotografica. 

Fornisce con tecnicismi dettagli circa le sperimentazioni in corso e soprattutto esalta la collaborazione con 

l’Università della Tuscia che ha contributo con il Dipartimento Dafne nel primo obiettivo. 

Viene udita la Dott.ssa Dina Maini Dirigente dell’Area Sviluppo territoriale e rurale, osservatorio faunistico 

che relaziona sul raggiungimento degli obiettivi in tutti i settori così come dalla stessa suddivisi:  

1. Osservatorio 

2. Assistenza Tecnica Misura 20 

3. Europrogettazione 

4. Unità della diversificazione 

5. Altri compiti 

Evidenzia in maniera particolare il punto 2 soprattutto la gestione dei 60 consulenti che hanno collaborato 

con Arsial e soprattutto l’importanza della misura che prevede un fondo di € 8.500.000,00 per il periodo 

2023-2025. 



 
 

Viene poi ascoltata la Dr.ssa Maria Raffaella Bellantone Dirigente dell’Area Affari legali e gestione del 

contenzioso, che relaziona l’attività svolta rispetto agli obiettivi operativi assegnati certificando il pieno 

raggiungimento degli obiettivi nei tempi prescritti oltre al lavoro di ordinaria amministrazione che l’ha vista 

impegnata sia nella gestione del contenzioso dell’Ente e sia nella gestione delle Assicurazioni e tutti gli 

adempimenti relativi al Dlgs 118/2011. In qualità di Dirigente dell’Area Promozione e Comunicazione a far 

data dal 18/07/2022. La stessa Area tenuto presente della cessazione delle restrizioni legate al Covid ha 

raggiunto gli obiettivi prefissati grazie all’aiuto di valide p.o. come testimoniato dalla Dott.ssa Bellantone. A 

far data dal 18/07/2022 la Dott.ssa Bellantone con Delibera del CdA n. 73 del 18/07/2022 è stata nominata 

Direttore Generale facente funzioni. Ha continuato con gli obiettivi che stava portando avanti il Dr. Genchi 

dimostrando una poliedricità nelle varie funzioni con il conseguente raggiungimento degli obiettivi strategici 

di tutte le aree. 

Viene ascoltata successivamente la Dott.ssa Patrizia Bergo Dirigente dell’Area Risorse umane, 

pianificazione, formazione, affari generali, la quale illustra in maniera ampia ed esaustiva tutta l’attività 

svolta nel 2022 puntando in particolare sull’attuazione dei piani assunzionali 2021-2022 rientranti nel 1° 

obiettivo assegnato alla sua area. Il piano triennale è stato approvato con Delibera del CdA n. 50/2021 e 

approvato con DGR n. 833 del 18/10/2022. Degno di particolare menzione è stato il disciplinare dello smart 

working che comporta la sottoscrizione dei sindacati ai fini della semplificazione dell’attività amministrativa 

attraverso la digitalizzazione. 

Si riceve brevi mano la relazione del Dr. Fabio Genchi quale Direttore Generale dal 01/01/2022 al 15/07/2022 

poiché non più in forza presso l’Arsial. Dalla relazione si evidenzia lo sforzo profuso dal Direttore anche per 

l’interim fino al 15/07/2022 delle Aree Contabilità e Bilancio ed Area Patrimonio, acquisti, appalti, procedure 

comunitarie, procedure Consip e Mepa. Nel corso del 2022 ha riportato l’Ente dallo smart working previsto 

dal Covid al lavoro in presenza cercando di predisporre tutti gli atti prodromici a tale scopo, mantenendo  

 



 
 

comunque alto il livello di attenzione nei confronti del Virus. In concomitanza con il lavoro dell’Area Risorse 

umane della Dott.ssa Bergo ha avviato un percorso di superamento del precariato storico nell’Ente. Evidenzia 

anch’egli che l’attacco hacker del 30/07/2021 ha sicuramente inficiato sulla produttività ed ha arrecato dei 

ritardi soprattutto per quello che concerne la parte informatizzata dell’Ente. Tale problema è stato man mano 

risolto anche nel 2022 attivando una serie di azioni volte a ripristinare la rete e cercarla di renderla meno 

vulnerabile per il futuro. Il Direttore propone quindi per i dirigenti delle diverse Aree, per quanto attiene i 

comportamenti organizzativi la valutazione massima del 23% sul 100% previsto dal regolamento di 

misurazione e valutazione delle performance. 

Uditi tutti i dirigenti di Area e parte dello Staff si riceve la relazione conclusiva della Dott.ssa Elvira Cacciotti  

dello Staff Sistemi informativi, siarl, sit. Tale posizione ha avuto un ruolo fondamentale nel periodo 

emergenziale del Covid per via del lavoro in smart working, ma soprattutto ha monitorato il sistema durante 

il periodo dell’attacco hacker di luglio 2021. 

Alle ore 17:15 null’altro essendovi da deliberare la seduta è tolta. 

Roma, 31/01/2023        Il Presidente 

             Zannella Dr. Alessandro        

 


